

Der Magistrat

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Wolfgang Nickel im Hause

18. Dezember 2014

Mitteilung an die Stadtverordnetenversammlung

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, sehr geehrte Damen und Herren,

die Stadtverordnetenversammlung hat am 20. November einen Beschluss zum Neubau des Stadtmuseums gefasst.

Die Mehrheitsfraktionen des Stadtparlaments haben öffentlich mitgeteilt, dass sie das Projekt mittlerweile nicht mehr weiter unterstützen. Weiterhin hat die OFB Projektentwicklung im Hinblick auf den Abschluss eines Mietvertrages für das Stadtmuseum eine Erklärung abgegeben, ihr entsprechendes Angebot sei hinfällig geworden.

Angesichts dieser Entwicklung werden die zuständigen Dezernate den genannten Beschluss nicht ausführen.

Das betrifft insbesondere die Aushandlung des Mietvertrags und die Verlängerung der Rück-

tritts-Option.

Oberbürgermeister

Detley Bendel Stadtrat

Rose-Lore Scholz Stadträtin